



News Release

N° 174

Communiqué

Le 13 août 1991

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR DU COSTA RICA VISITE LE CANADA

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a annoncé aujourd'hui que le ministre du Commerce extérieur du Costa Rica, M. Roberto Rojas, visitera le Canada le mercredi 14 août 1991.

Le ministre Rojas rencontrera M. Donald W. Campbell, sous-ministre du Commerce extérieur et sous-secrétaire d'État associé aux Affaires extérieures. Il participera à une discussion avec un certain nombre de responsables des questions commerciales.

La visite du ministre Rojas renforcera la relation étroite qui existe déjà entre les deux pays. Ses rencontres permettront de discuter de questions commerciales d'intérêt commun, dont les Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round et les négociations sur le libre-échange nord-américain. La visite devrait aussi permettre aux Canadiens et aux Costa-Riciens de mieux comprendre les possibilités d'élargissement du commerce de divers produits entre les deux pays.

Le Canada et le Costa Rica entretiennent depuis longtemps des liens étroits fondés sur des institutions et des idéaux démocratiques partagés. Les échanges commerciaux constituent un élément important de cette relation, qui pourra être développée avec la libéralisation du commerce.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874